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１０月９日の校内マラソン大会の、保護者の皆さんからいただいた 

アンケートの集約が終わりましたのでお知らせします。 

 今回のアンケートは７９名からのご協力をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校報 № １２４０ 
 元年度・第９９号  

初めてのマラソン大会。どんな雰囲気なのかと親

子で楽しみでした。行ってみると保育園や幼稚園

の子供達の「がんばれ～」の声や、走り終わった

後子供達が仲間を応援したり「走る」だけでなく、

それ以上に何か得られるんだなぁと感じた。風の

強さにも負けない子供達！いろんな風にも負け

ないで大きくなってほしいです。 

１.開催日について 

 ・よかった ⇒ ６４人（８１.０％） 

・普  通 ⇒ １４人（１７.７％） 

・よくない ⇒  １人（ １.３％） 

２.子ども達の様子や運営などについて 

 ・よかった ⇒ ６５人（８２.３％） 

・普  通 ⇒ １１人（１３.９％） 

・よくない ⇒  ２人（ ２．５％） 

 

【保護者の皆さんからの、主な改善意見や要望など】 

・あまりの強風に、お母さん達で延期しても

よかったのでは…という声も聞かれました。 

・児童個々のゼッケンがあればわかり   

やすく、応援しやすい。 

・あそこまで風の強い日には、帽子をかぶら

なくてもいいのではないかと思いました。 

・とても風が強く砂も飛ぶ中、今日どうして

もやらなければならなかったのか、少し 

疑問に思います。 

・午後からの開催の方が見に来る事ができた

り、休みやすかったりするのではないかと

思います。 

・応援に来ることができない家もあると思い

ますが、走りを見られなかった家の人から

の意見も必要でしょうか？特に意見は 

ないように思いますが…。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

…校内マラソンアンケート結果… 

パート４ 

（シリーズ最終版） 

 

‥保護者の感想紹介（要旨）‥ 

保護者の方の感想は裏面にも掲載しています 

今回は見に行けなかったが、また娘が一回

り心も体も大きく成長できたと思います。

いつもありがとうございます。順位はどう

であれ、最後までやり通したことがすごい

し、頑張ったねと伝えました。 

強風の日だったので、今年は来ないかなぁと思ってい

ましたが、今年も応援にやってきてくれた、種市幼稚

園の皆さん。元気な声援のおかげもあり、種小っ子は 

頑張れました。ありがとうございます。 

仕事を抜けられず応援に行けませんでした

が、前より順位が上がったことを嬉しそう

に報告してくれて、頑張れたことを家族で

皆喜び合いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台風接近に伴う１３日（日）の本校の対応については、本日お配りした文書「台風１９号

接近による本校の対応について」をご覧になってください。 

仕事で見に行けませんでしたが、子どもか

ら頑張って走り切ったことを聞いてうれ

しく 思いました。日頃の練習も、本人の

忍耐力を強くしてくれた気がします。 

運動会の時より近くで応援でき、他の方も撮影より応援と 

いう感じなので、遠慮せずに大きな声で送れるのでとても 

楽しかったです。初めて見に来たひいばあちゃんも「何周か

するので近くで見られて応援できて楽しい。思わず他の子も

応援する。」と、喜んでいました。 

力の限り走っている姿に自然と出る声援。誰一人足を止めたり

歩くことなくゴールを目指す子ども達。何事にも一生懸命な子

ども達。先生方の指導に感謝しています。強風で心配していまし

たが、事故なく無事に終了できてよかった。子ども達の一人一人

の頑張りが忘れられません。周囲に流されず、落ち着いた走り 

だったと思います。 

仲の良い友達と一緒に走るといった事もなく、みんな 

それぞれ一生懸命に走っていて素晴らしかった。待機の

学年は走っている学級の応援をし、最後の一人がゴール

するまで拍手や声援を送っていて感動しました。５年生

の円陣を組んだ姿、クラス全員で一致団結した感じが 

伝わって来て、自然と拍手している親がたくさんいた。 

今年の校内マラソン大会でも、種小っ子の最後の最後まで粘り切り力を出し

切る姿、どの子にも温かい声援を送り続ける保護者や地域の皆さんの姿、  

走っている時以上の形相で友を応援する種小っ子の姿…。 

感動的なシーンがたくさんあった今年のマラソン大会も、種小っ子の「頭」、

「心」、「体」をしっかりと耕すことができた良い『マラソン大会』となりました。 

保護者の皆さん貴重なご意見と感想、温かなご声援、ありがとうございました。 

娘は試走の時１位だったよと嬉しそうに話していて、私は試走だから周りの子が手を抜いていた

のでは…。本番で負けて泣くのではと思っていたら、案の定そうでした。心配で見に行ったのです

が、ほかの子に慰められていて、親の出る幕ではないなと感じました。１０月９日の水緒に書いて

あった、６年生の子が他校の子に声をかけていたという文章を読んで、下の学年の子たちは上の

学年の子のそういう姿を見て成長しているんだなぁと思い、本当に感動です。 

今年も素晴らしいマラソン大会でした。どの子も頑張っていたし応援する姿もいつもの事ながら 

微笑ましく見させていただきました。萌実先生がすごく応援してくれていたのが、目に入ったと 

喜んでいて、励みになったようです。みんながみんなを応援する、とても素晴らしいマラソン大会

は、種市小学校だからだと思います。大崎祐成さんのお母さんが思わず自分の子どもと走っていた

のが、母の愛を感じました。私も走れと言われましたが、丁重にお断りしました。 

風がすごく強くて、最後まで走れるか不安でした

が、完走できホッとしました。目標を立てて臨みま

したが、その目標まであと１歩でしたが、大満足の

結果となりました。準備していただいたボランティ

アの方にも感謝でいっぱいです。 


